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     Предпосылки
         Проблемы сегодня:

- Районный депутат практически 
лишён полномочий
- Муниципальное собрание 
способно приносить пользу 
только в том случае, если 
большинство депутатов не 
назначены «сверху», а выбраны 
жителями и хотят работать

        Но!
+ Районный депутат – это первая 
легитимная ступень в иерархии 
политической системы РФ
+ Муниципальное собрание – это 
возможность своими глазами 
увидеть работу политической 
системы в стране и ее ошибки. Не 
один закон федерального уровня 
невозможно реализовать в 
полной мере, если на местах сидят 
некомпетентные и пассивные 
исполнители



Моя роль

Развитие гражданского общества в районе :

- Поддержка молодежных объединений в районе;

- Поддержка чатов, групп и сайтов района;

- Внедрение новых средств общений;

- Налаживание электронных средств обращений между депутатами и народом.

Информирование 
жителей о планах 
развития района

Обратная связь 
Поддержка интересов 

жителей



Моя роль

Создание площадки для вовлечения жителей 
в повседневную жизнь района: 
- возможность влиять на принимаемые решения на местном уровне; 

- проведение массовых мероприятий для жителей района. 

Показать обществу, что не все политики жулики и воры: 
- вернуть на местном уровне легитимность выбранным депутатам; 

- стать модератором между чиновниками и обществом. 

Информирование 
жителей о планах 
развития района

Обратная связь 
Поддержка интересов 

жителей



Моя программа 
Сегодня!

Благоустройство дворов, 
ремонт спортивных и детских 
площадок: 
• Привести в порядок заборы, возле 
газонов;

• Установка «лежачих полицейских» в 
внутридворовых проездах и на дорогах в 
местах нерегулируемых пешеходных 
переходов;

• Привести в порядок газон;

• Разобраться с освещением возле домов и 
на аллеях.

Не допускать трату денег на 
некачественные конструкции, которые 
не будут использоваться.

Зона отдыха

Скамейки

Беседки

Зоны для 
шашлыков

Оборудовать зоны отдыха, 
где жители района могли бы 
комфортно проводить 
свободное время вместе со 
своей семьёй и друзьями.

Установка:
- Скамейки (удобные для 
компаний)

- Беседки (со столом для 
настольных игр)

- Оборудование зон для 
шашлыков (столы, мангалы и тд)



Моя программа 
Сегодня!

Водителям – бесплатная парковка, 

Пешеходам – удобные остановки! 

- Оптимизация парковочных мест; 

- Нет фурам на стоянка предназначенных 
для не грузовых автомобилей;

- Нет платным парковок возле дома; 

- Хорошо продуманная логистика на 
районе;

- Освобождение тротуаров для 
пешеходов; 

- Удобные расположение автобусных 
остановок;

- Безопасный подход к остановкам.

Остановки расположены очень не удобно для близ 
живущих жителей района и не все имеют 
безопасный доступ к ним. 

Многие остановки находится очень далеко от 
пешеходных переходов, что заставляет людей 
переходить дорогу не в положенных местах, многие 
из них располагаются там где нет 
инфраструктуры и жилых домов. Остановки должны 
быть продуманы в пользу жителей, а так же поход к 
ним должен быть максимально безопасным. 

Я предлагаю перестроить план остановок и 
продумать логистику, при этом изменение не 
должны ущемлять права автомобилистов. "У меня 
такое ощущение, кто создавал план остановок не 
когда не ездил на автобусах и точно не жил в районе 
Люблино."



Моя программа 
Сегодня!

Доступная инфраструктура!

Должны быть прямые маршруты 
автобусов и маршруток до нужной 
инфраструктуры. 

Любой житель района должен без 
пересадок доезжать до пунктов:

- Своей почты
- Управы и МФЦ
- Сбербанка
- Бюджетной аптеки
- Станции метро
- Станции электричек
- Социальных объектов
- и тд

Я знаю по себе данную проблему. У меня почта 109469, я 
живу в Люблино, но моя почта находится в Марьино. Чтоб 
доехать нужно делать круг с двумя пересадками. 

До Управы и МФЦ пустили маршрут С4 (я данный маршрут 
выдвигал, когда работал в управе Люблино, но он у меня 
был более простым), но он очень не удобен так как делает 
очень много кругом и ходит не всегда.

Сбербанк как я считаю должен быть в шаговой 
доступностью, но почему то Сбербанк так не считает. 
Постоянная очередь у банкоматов и вечно не работающие 
банкоматы. Я считаю если у нас банк №1 работает так, 
то его нужно контролировать на уровне правительства.

Бюджетных аптек очень мало и работают все до 9. В 
шаговой доступности, в нашем 4 округе вообще сложно 
найти круглосуточную аптеку, вместо их по открывали 
отель на час.

Да у нас в районе есть станция Люблино дачная, для 
которой вообще не налажен транспорт.

Автобусов очень мало для нашего района, когда хотели у 
нас сделать автобусный парк, но вместо это открыли 
стоянку для ТЯЦ.



Моя программа 
Сегодня!

Освещение дворов, дорог и аллеи 
для пешеходов! 

– Необходимо установить 
дополнительное количество фонарей, 
чтобы жители района могли 
комфортно передвигаться к метро, 
дому или магазину в темное время 
суток. Это основа безопасности и 
здоровья. 

Бюджет района – под контроль 
жителей! 

– Добиться публикации в открытых 
источниках бюджета района (его 
исполнения).

•фото



Моя программа 
Сегодня!

Строительство площадок для выгула собак! 

– Ремонт и использование существующей площадки (раньше она исправно функционировала, но 
потом появились желающие проводить там «собачьи бои», в связи с чем вынудили уйти простых 
людей); 

– Строительство новых, с учетом пожеланий жителей. Чтобы площадка соответствовала 
необходимым критериям.



Моя программа 
Сегодня!

Помощь социально незащищенным жителям: 

– удобные лавочки у каждого подъезда ;

– создание безбарьерной среды для людей с ограниченными возможностями, 
социальная поддержка безработных; 

– замена бесполезных подарков, выделяемых ветеранам, на материальную 
помощь. 



Моя программа 
Сегодня!

Открытие хороших продуктовых магазинов в шаговой доступности! 

– Жители района имеют право покупать качественные продукты питания и другие товары 
по доступным ценам в любое время суток. На данный момент в нашем районе нет ни 
одного полноценного круглосуточного магазина. 

– Проведение проверок на рынке, где часто продают некачественный товар.

•фото



Моя программа 
Сегодня!

Борьба с коррупцией при государственных и муниципальных закупках и в сфере 
ЖКХ!

– Проведение прозрачных тендеров в области госзакупок; 

– Управляющие компании ЖКХ должны быть прозрачными и ежегодно отчитываться 
перед жителями района.

•фото



Моя программа 
Завтра

Перезагрузка властей.

Смена однополярностей депутатов для усилие давления на верхний строй. Власть без 
конкуренции рождает коррупцию, дадим настоящий выбор народу. Многополярность 
депутатом на местом уровне поможет делать выбор в решениях, в пользу народа. Мы 
поможем В.В. Путину сделать нашу страну многополярной, чтоб мы смело могли делать 
мир многополярным.

Выборы без выбора.

Это первые выборы у нас в районе. Где будет реальный выбор, а не 
административные кандидаты которые действуют под копирку. Если у жителей есть 
уважение к себе, то они воспользуются таким шансом прийти и решить сами кто 
должен представлять их интересы.



Моя программа 
Завтра

Борьба с наркоманией и алкоголизмом:

– Вовлечение молодежи в спортивные секции; 

– Пресекать незаконную продажу алкогольной и табачной продукции лицам, не достигшим 21 
года; 

– Требовать от местных участковых контролировать данный вопрос и принимать действенные 
меры по искоренению этой проблемы; 

– Привлечение бизнеса в парки, прокат велосипедов и аренда лыж; 

– Оборудование велодорог до метро и парков ;

– Строительства футбольных полей и «коробок» и разделений их по возрасту (ограничений до 
15, до 21, до 30 лет).



Моя программа 
Почему я?

«Отступать не куда за мной Мой район - Мой дом»

Я местный житель района Люблино, живущий в том округе, где и выдвигаюсь. Все проблемы у меня 
перед глазами, каждый день. Когда еду, на автобусе, от метро до дому я с этими проблемами 
сталкиваюсь нос в нос. 

Все Вы местные жители и все Вы также как и я встречаетесь с насыщенными проблемами каждый 
день. И вы думаете, не уже ли, не кто, не видит? И почему эти все проблемы не решаются? 

Многие депутаты которые сидят сейчас на местах и выдвигаются, не когда не жили в нашем районе, 
они имеют только свои интересы которые они и лоббируют. Властям и большинство партиям выгодны 
такие депутаты, которые «пляшут так как им говорят и не больше», а если обе стороны 
заинтересованы друг в друге, то прикрытие обеспеченно. Данных депутатов и кандидатов пиарят как 
могут, вывешивая их на местных досках почёта, а также оклеивая круглогодично их постеры на всех 
щитках района.  Зовут их на мероприятия которые организовывает управа, короче навязывание и 
промывание мозгов у жителей района. 

Я долго наблюдал эту не справедливость и ждал когда это изменится. Не дождался! 

И теперь я баллотируюсь и рассчитываю на вашу поддержку! Чем больше народу поддерживает меня, 
чем сильней и влиятельней мы будем бороться с проблемами района. Я много что не вписал в свою 
программу, но это не означает, что я не знаю об этой проблемы и не собираюсь с ней бороться! 



 Моя работа на должности депутата муниципального собрание 
 будет построена на оперативном реагировании 

 на просьбы граждан! 



 Спасибо за внимание!  

МАРЧЕНКО
Сергей Васильевич


